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例会場：三津屋本店 司会進行（SAA）：佐藤　直人 君
点　鐘：PM 6：30　伊勢　和正 会長

幹 事 報 告 石山　祐介  幹事
１．クリスマス家族例会のご案内郵送いたしました。親
睦活動委員会で楽しい企画を盛沢山準備いたしており
ますので多くの会員の方ご出席よろしくお願いいたし
ます。

第2197回例会 2017-11／29（水）天気（曇り）

　皆さんこんばんは。本日は新そば
例会ですが、お蕎麦を食べながらの
話題を一つ。皆様ご存知のように先
ごろ天皇陛下が生前退位の意向を示
され、それは何時なのか・新元号は
どのようになるかなど話題になって
おります。政府は12月５日の閣議

決定を経て発表予定ですが、平成31年４月30日を天皇
陛下の退位日とし翌日５月１日に皇太子殿下が新天皇に
即位しその日に新しい元号を施行するという最終調整に
入ったようです。さて平成から何という新元号に変わる
のでしょうか？これまで元号は645年の大化の改新以
来250回新しくなってきており今回もこれらにだぶら
ない新元号が求められております。下馬評では『安』が
頭につく熟語が有力視されております。安治・安公・安
始とかです。ちなみにこの即位によって平成31年のゴー
ルデンウィークは４月27日から５月６日まで連続10日

間の超大型になるそうで、徳仁天皇万歳というところで
しょうか。

〔銀山温泉共同浴場しろがね湯〕
　温泉街の一番端に位置する共同浴場しろがね湯。ビッ
クリしたのはあの新国立競技場を設計した隈研吾先生に
よるものです。狭い三角形の土地に漸く造った共同浴場
ですが、隈研吾と聞けばなにか斬新さを感じます。１階
と２階に浴場があり、脱衣場が都会的な雰囲気を醸し出
しており、時おり男女入替えになります。チョッと塩味
の濁り湯でツルツル感がありこの熱さは43℃くらいで
しょうか？３～４人位しか入れないので一人でいると次
にどんな人が入ってくるか少しドキドキです。価格の高
い温泉旅館と比べれば手軽に銀山温泉を楽しめる、リッ
チな共同浴場です。温泉街では食事は無理なので帰り道
は尾花沢のくるまやラーメンが一番。ここはニンニク
たっぷりの味噌ラーメンが一番人気です。ま、福原屋さ
んもいいけど私はここが一番です。
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（山形東）金田　亮一　　工藤　　毅　　山下　　宏　　髙梨　徹也
（ロータリー研究会）武田　和夫　　大久保章宏

― ロータリー財団・米山奨学会例会 ―

◇１２月の記念日◇

会員誕生日　宮舘　順治 君・大久保章宏 君・菊川　　明 君

結婚記念日　鈴木　正則 君・金子　靖二 君・柴田　健介 君

企業創立記念日　鈴木　崇弘 君・金森　正耕 君・浅野　裕幸 君
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財団寄付の御礼

米山奨学委員会委員長
松田 勝彦君

財団寄付の御礼

ガバナーノミニー
（地区米山奨学委員会委員長）
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菊川　明パスト会長

中 締 め


